

Antrag der Partei LINKS zur Begrünung bei Vorgartenstraße/Hellwagstraße



Die unterzeichnenden Bezirksräte*innen von LINKS Brigittenau stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18. Mai 2022 gemäß § 24 GO BV folgenden Antrag:

Antrag

Die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, eine gärtnerische Gestaltung der früher für eine Telefonzelle genutzten Fläche nahe der Einmündung der Vorgartenstraße in die Hellwagstraße – anschließend an die bestehende Baumscheibe – zu prüfen.

Begründung

Nahe der Einmündung der Vorgartenstraße in die Hellwagstraße wurde die (Doppel-)Telefonzelle entfernt. Die Oberfläche wurde danach wieder versiegelt. Parallel zur Fahrbahn ist Platz für eine Grünfläche, die mit der Baumscheibe verbunden werden kann. Diese Grünfläche soll bis zum bestehenden, markierten Kfz-Abstellplatz reichen.

Eine gärtnerische Gestaltung auf dieser Fläche soll geprüft werden.

Wir beantragen die Zuweisung in die Verkehrskommission.



Blick aus der Richtung der Engerthstraße

Hannah Luschnig

Paul Hahnenkamp